

“No es cierto que haya dicho que no se firmarán nuevos contratos, ojalá haya más”, presidente de **Ecopetrol**

El líder de la petrolera, Ricardo Roa, aclaró que con los contratos existentes “vamos a tener el gran reto de hacer una mayor eficiencia”.



“Voy a buscar todos los elementos para robustecer la eficiencia y la competitividad de las actividades y líneas de negocio”, Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**. FOTO Cortesía

hace 8 horas

Durante la transmisión de resultados del **primer trimestre de Ecopetrol**, el presidente de la compañía, Ricardo Roa, dejó ver su posición en cuanto a la firma de contratos de exploración.

“No es cierto que el presidente de **Ecopetrol** haya dicho que no firmará nuevos contratos de exploración, ojalá haya más y ojalá siga habiendo rondas porque es lo que le da la estabilidad a una empresa petrolera en el largo plazo; el incremento de sus reservas, y para incrementarlas hay que tener áreas para buscar petróleo y gas. Lo que sí he dicho es que con los contratos existentes vamos a tener el gran reto de hacer una mayor eficiencia”.

Esto aunque el día después de su posesión en el cargo Roa dio una gira por medios nacionales donde defendió la postura del Ejecutivo de no otorgar nuevos contratos de exploración.



Empresas

Acción de **Ecopetrol** cae en Colombia y Nueva York tras conocerse reporte trimestral

El ejecutivo recordó que a día de hoy la compañía tiene 48 contratos disponibles y habilitados para profundizar y hacer una mayor agresividad en la búsqueda de petróleo y gas. “También hemos encontrado oportunidades en 30 contratos de explotación, dentro de los que podemos y vamos advirtiendo posibilidad de nuevos hallazgos”.

Te puede interesar



Bancolombia aumentó 20% su cartera en el primer trimestre de 2023

hace 7 horas



Sin condiciones favorables las empresas no sobreviven, resalta encuesta de la Universidad del Rosario

hace 8 horas



Acción de **Ecopetrol** cae en Colombia y Nueva York tras a marzo

hace 12 horas

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Las más leídas



Roy Barreras pidió al Consejo de Estado que le aclare el fallo que lo sacó del Senado

hace 1 hora



Así puede ayudar para que mujeres con cáncer puedan recibir pelucas: done y ayude a una paciente

hace 54 minutos



Escándalo en Brasil: ocho futbolistas acusados de arreglar partidos

hace 1 hora



Asesinaron al periodista Luis Gabriel Pereira en Córdoba

hace 2 horas



Aparente intento de secuestro de bebé terminó en linchamiento en el centro de Medellín: esta es la historia

hace 3 horas

La decisión, **como afirmó el presidente de la compañía, es del Gobierno nacional**, “y sabemos que en este momento están haciendo una revisión exhaustiva para mirar el balance de esa autonomía, esa soberanía nacional en la disponibilidad de recursos para atender la creciente demanda de combustibles que se viene percibiendo en el contexto nacional. Seguiremos trabajando en soluciones que sean sostenibles desde la propuesta fiscal y mantengan la esencia de **Ecopetrol** y sus accionistas”.



Empresas

Aunque **Ecopetrol** vendió más, ganó 13% menos

Ayer, se **dieron a conocer los resultados del primer trimestre del año**, la compañía recibió cerca de \$38,9 billones en ingresos, una cifra 1,97% inferior a la que presentó en el último trimestre de 2022 (octubre-diciembre), pero 16,46% mayor que la del mismo periodo del año pasado, cuando fue de \$32,5 billones.

Las utilidades netas, **por su lado, se ubicaron en \$5,66 billones**. Para los periodos reportados anteriormente, la cifra llegó a los \$6,6 billones en el primer trimestre de 2022 y cerró los últimos tres meses de 2022 con \$8,85 billones.

Respecto a la producción, **la petrolera reveló que entre enero y marzo el promedio estuvo en 719.000 barriles equivalentes por día**, 3,9% más que los 690.959 del mismo periodo de 2022.



Empresas

Acción de **Ecopetrol** vale menos de medio dólar

En el espacio, el presidente de la compañía también comentó: “**voy a buscar todos los elementos para robustecer la eficiencia y la competitividad de las actividades y líneas de negocio**”. Para él, el gran reto es acelerar la transición energética sin perder el gran foco de la protección y la conservación del negocio tradicional, “porque en él están los recursos necesarios para una implementación de la transición justa y equitativa”, agregó.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Para seguir leyendo



< Anterior

Roy Barreras pidió al Consejo de Estado que le aclare el fallo que lo sacó del Senado

Siguiente >

El presidente del Congreso aseguró que el tratamiento en su caso debe ser distinto en tanto él salió expulsado del partido de la U.

hace 1 hora



Bancolombia aumentó 20% su cartera en el primer trimestre de 2023

En su informe de resultados, la compañía destacó que su utilidad no creció debido al incremento en las provisiones frente a un entorno de menor crecimiento económico

